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- Trending Topics -

© @tiendashoke | Presos en Valdemoro

Unai Cano @unaicano10
URGENTE | El Gobierno socialista del Reino 
Unido anuncia que sacará a criminales de la 
cárcel para meter a los detenidos por protes-
tar o tuitear contra la inmigración ilegal.
“Hemos iniciado una operación con la que 
uno sale y otro entra”.

elDiario.es @eldiarioes
El PSOE carga contra el PP por sus mensa-
jes “xenófobos”: “La violencia descontrolada 
es alimentada por estos discursos de odio”

Carlos Delgado Pulido @CarlosULEG
Desde la delegación de Obras del  @Ayto-
Leganes seguimos actuando para atender 
las peticiones y mejorar la calidad de vida de 
nuestros vecinos. En este caso en Vereda de 
los Estudiantes, ampliando aceras y "sacan-
do orejetas" en pasos de peatones. Hechos 
;-)

María Corina Machado @MariaCorinaYA
Gloria al Bravo Pueblo!
Cerramos una semana en la que demostra-
mos que ya no existen barreras entre los ve-
nezolanos que estamos aquí y los que están 
afuera.
Gracias Caracas por esta enorme demostra-
ción de valentía; gracias a toda Venezuela, 
activa en esta lucha; y gracias a todos los 
venezolanos que alrededor del mundo se 
han unido para hacer respetar la Soberanía 
Popular!
Histórico este 17 de agosto de 2024.
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Actualidad

Tres funcionarios agredidos 
violentamente por un preso en 
Valdemoro

Tres funcionarios de la cárcel de 
Valdemoro fueron agredidos por un preso 
durante una pelea en el patio del módulo

Un grave incidente en la cárcel de Valdemoro ocurrió cuan-
do un preso agredió a tres funcionarios tras una pelea en el 
patio del módulo 8. El conflicto empezó cuando dos funcio-
narios intentaron separar a dos internos y, al ser trasladado, 
el preso atacó al jefe de servicio con una técnica de asfixia. 
Los tres agredidos recibieron atención médica.

Este incidente se suma a otras agresiones en la prisión, 
incluida una en la que un funcionario resultó herido durante 

una pelea entre tres reclusos. CSIF atribuye el aumento de 
conflictos a la “mala clasificación” de los presos y a la falta 
de formación. A pesar de estos problemas, CSIF Valdemoro 
ha elogiado la profesionalidad del equipo. LGN Radio, con 
Sergio García, Delegado CSIF Prisiones Valdemoro, ha des-
tacado el esfuerzo y la dedicación del personal para mante-
ner el orden en la prisión.

medidas que han reducido el consumo de agua per cápita 
en más del 30% desde 2005.

La Comunidad de Madrid 
lidera la creación de 
empleo en España con un 
aumento del 3,6%

Madrid lidera empleo en 
España, con un 3,6% más 
de cotizantes y un 3,7% 
menos de paro, destacando 
la reducción en todos los 
sectores y edades.

Crecen las reclamaciones en 
Cercanías Madrid por cons-
tantes retrasos y averías. Des-
de 2019, las quejas casi se 
han duplicado, reflejando la 
creciente insatisfacción de los 
usuarios afectados por estos 
problemas.

Crecen las reclamaciones 
en Cercanías Madrid por 
retrasos y averías

La encuesta permitirá a 
los vecinos de Leganés 
evaluar la gestión 
municipal y la actuación 
de la oposición, ofreciendo 
una visión integral de la 
percepción pública sobre la 
administración local.

A partir del próximo mes de septiem-
bre, los residentes de Leganés tendrán 
una oportunidad única para hacer escu-
char su voz en la nueva encuesta que se 
lanzará LGN Medios a través de sus re-
des sociales. Esta encuesta tiene como 
objetivo evaluar la gestión del gobier-
no local y la actuación de la oposición 
en el Ayuntamiento a los ojos de los 
vecinos de nuestro municipio.

El sondeo se centrará en aspectos 
clave de la administración municipal, 

incluyendo la calidad de los servicios 
públicos, la transparencia en la toma 
de decisiones y la eficacia de las políti-
cas implementadas. Además, permitirá 
a los ciudadanos expresar su opinión 
sobre la labor de los partidos de opo-
sición y su influencia en el panorama 
político local.

La encuesta se realizará en plata-
formas como X, Facebook, LinkedIn e 
Instagram, facilitando así la participa-
ción de todos los interesados. Los re-
sultados serán recopilados y analizados 
para proporcionar un panorama claro 
de la percepción pública sobre el des-
empeño del gobierno y la oposición.

Invitamos a todos los vecinos de Le-
ganés a participar activamente en esta 
iniciativa. ¡Tu opinión es crucial para 
construir una ciudad mejor! Mantente 
atento a nuestras redes sociales para 
más detalles sobre cómo participar y 
hacer oír tu voz.

Algunas de las preguntas que po-
drás encontrar próximamente en las 
redes de LGN Medios (@lgnmedios). 
Tu opinión es esencial para mejorar la 
ciudad. ¡Esperamos contar con tu par-
ticipación! 

¿Qué tan satisfecho/a estás con la 
gestión del actual gobierno municipal 
en Leganés? ¿Cómo calificarías la ca-
lidad general de los servicios públicos 
en Leganés (limpieza, transporte, se-
guridad, etc.)? ¿Cómo valoras la trans-
parencia del gobierno municipal en la 
toma de decisiones? ¿Cómo calificarías 
la atención al ciudadano que ofrece el 
Ayuntamiento? ¿Cómo percibes la co-
laboración entre el gobierno local y 
los partidos de oposición? ¿Cómo va-
lorarías la gestión de los proyectos de 
desarrollo urbano en Leganés? ¿Cómo 
calificarías la comunicación del gobier-
no municipal con los ciudadanos?

¡Atención, Leganés! Se lanzará una encuesta sobre la gestión del 
Gobierno y la Oposición del Ayuntamiento

© LGN Medios | ¡Atención, Leganés! Se lanzará una encuesta sobre la gestión del Gobierno y la Oposición del Ayuntamiento
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12 de Octubre, La Paz, Ramón y 
Cajal, Clínico San Carlos, Puerta 
de Hierro y Gregorio Marañón 
se unen a la red de centros 
europeos especializados en cáncer. 

Seis hospitales públicos de la Comunidad 
de Madrid han sido reconocidos como cen-
tros de referencia en Oncología por la Or-
ganización Europea de Centros Integrales 
de Cáncer (OECI) e iniciarán su acredita-
ción como Comprehensive Cancer Center 
(CCC) en el marco del programa CraNE 2. 
Los hospitales 12 de Octubre, Clínico San 
Carlos, Gregorio Marañón, La Paz, Puerta 

de Hierro y Ramón y Cajal forman parte 
ahora de una red europea que incluye 14 
hospitales de países como Francia, Bélgi-
ca, Noruega, Turquía y Grecia.

La consejera de Sanidad, Fátima Matu-
te, subrayó el esfuerzo de los profesiona-
les de estos centros, que gestionan hasta el 
40% de los casos de cáncer en España, y 
destacó que estos seis hospitales madrile-
ños representan el 75% de los centros es-
pañoles en esta red, junto con uno de Bar-
celona y otro de Valencia. Además, criticó 
al Ministerio de Sanidad por proponer solo 
un hospital de Madrid para el programa, 
calificando esta decisión de “arbitraria y 
poco transparente”.

© CAM | Seis hospitales públicos de Madrid reconocidos como referencia Europea en Oncología

Seis hospitales públicos de Madrid reconocidos 
como referencia Europea en Oncología

Las pacientes con cáncer de Mama 
Metastásico expresan su decepción tras 
reunirse con la Ministra de Sanidad
Las afectadas, que habían 
recolectado firmas para exigir 
la inclusión de tratamientos 
en el Sistema Nacional de 
Salud, consideran que la 
respuesta recibida no ofrece 
una solución inmediata. 

En el mes julio, pacientes con cáncer de 
mama metastásico entregaron al Ministerio 
de Sanidad las firmas recolectadas en chan-
ge.org/CuantoValeUnaVida. Ayer, se reu-
nieron con la ministra de Sanidad, Mónica 
García, y el director general de Cartera y 
Farmacia, César Hernández. Tras la reu-
nión, las pacientes expresaron su descon-
tento con la respuesta recibida, considerán-
dola "insuficiente" y una "no solución" a 
sus necesidades urgentes.

Las afectadas habían recolectado firmas 
para exigir la inclusión de los tratamientos 
Enhertu y Trodelvy en el Sistema Nacio-
nal de Salud, pero consideran que la res-
puesta no ofrece una solución inmediata. 
Victoria Rodrigo, quien lideró la recogida 
de firmas, señaló que la reunión, que duró 
una hora y veinte minutos, no proporcionó 
una solución concreta. Aunque las autori-
dades están dispuestas a negociar un precio 
para la inclusión de estos tratamientos, la 
negociación implica a varios ministerios 
y laboratorios. Además, las pacientes se 
sorprendieron por la falta de cumplimien-
to del procedimiento para acceder a estos 
tratamientos.

El comunicado de Rodrigo destaca que, 
a pesar de su disposición a dialogar, siguen 
sin acceso a los tratamientos. La petición 
lanzada el 25 de junio busca su inclusión 
en la Seguridad Social, pero España aún no 
ha tomado medidas.

© La Moncloa | Ministra de Sanidad

El Ayuntamiento ha 
intensificado las sanciones 
desde abril, con multas que 
pueden alcanzar los 190.000 
euros.

El endurecimiento del régimen sancionador 
del Ayuntamiento de Madrid, implementado 
desde abril, ha resultado en el cese de ac-
tividad de aproximadamente 500 viviendas 
de uso turístico (VUT) en la capital. Borja 

Carabante, delegado de Urbanismo, Medio 
Ambiente y Movilidad, afirmó que estas 
viviendas han regresado al uso residencial 
debido a la "imposición de multas absoluta-
mente disuasorias".

El Ayuntamiento de Madrid implemen-
tó un plan de choque en abril para regular 
las VUT, endureciendo las sanciones para 
aquellas que no cumplen con la normativa. 
La primera infracción acarrea una multa de 
30.000 euros, la segunda de 60.000 y la ter-
cera de 100.000, pudiendo acumular sancio-

nes de hasta 190.000 euros.

Desde la entrada en vigor del plan, el 
Consistorio ha impuesto más de cien multas 
de 30.000 euros y una decena de 60.000 eu-
ros a propietarios que operaban sin licencia. 
Según Carabante, esta medida ha sido clave 
para que alrededor de 500 viviendas turísti-
cas hayan vuelto a uso residencial.

Además, el Ayuntamiento ha suspendi-
do la concesión de nuevas licencias y ha 
aumentado el número de inspectores para 
combatir la ilegalidad en este sector, que ha 

crecido un 41% desde 2017. Actualmente, 
solo el 7,4% de las 13.502 VUT en Madrid 
tienen licencia.

El Consistorio planea presentar en sep-
tiembre una nueva normativa para regular 
estas viviendas, con el objetivo de concen-
trar la actividad turística en edificios exclu-
sivos y evitar la desertización del centro. 
Esta regulación buscará equilibrar el desa-
rrollo turístico con la preservación del tejido 
residencial y comercial de la ciudad.

© Pexels | Habitación

« Las multas en Madrid provocan el cierre de 500 pisos turísticos ilegales »
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© Alcorcón denuncia inseguridad en las viviendas del Plan Vive tras la caída de muro

© 112 Comunidad de Madrid | Grave ataque con arma blanca a un hombre

© Ayto de Sevilla la Nueva | Coche de policía local

municipios

© Ayto Pinto| Renueva gobierno

La Concejal asumirá 
la cartera de 
Presidencia.

El Alcalde de Pinto, Salo-
món Aguado, ha anunciado 
una renovación en su Equi-
po de Gobierno con nuevos 
Decretos de Alcaldía. Charo 
Mendoza, del Partido Popu-
lar, será la nueva Concejal 
Delegada de Presidencia, 
asumiendo también Tecno-
logías de la Información y 
Consumo. Aguado destacó 
que estos cambios buscan 

mejorar la organización ins-
titucional y el servicio a los 
vecinos.

Además, Victor Alonso 
mantendrá Emprendimiento 
y Turismo, incluyendo Fes-
tejos. Verónica Castellano 
ampliará responsabilidades 
en Educación. María Jesús 
Pérez Campo coordinará In-
versiones, y Juan Guillermo 
Padilla sumará Transparen-
cia a su cargo. María Jesús 
Castro asumirá Mujer, y 
Francisco José Pérez toma-
rá Medio Ambiente con una 
inversión histórica de 155 
millones de euros.

Pinto renueva su Gobierno con la 
incorporación de Charo Mendoza

La alcaldesa Candelaria 
Testa critica la 
seguridad y calidad 
de las viviendas 
entregadas en abril 
por la Comunidad de 
Madrid, exigiendo 
rectificaciones 
inmediatas.

La alcaldesa de Alcorcón, Can-
delaria Testa, ha denunciado la 
inseguridad y baja calidad de las 
viviendas entregadas en abril por 
la Comunidad de Madrid bajo el 
Plan Vive. Según Testa, el colap-

so de un muro en el patio de varias 
de estas viviendas, causado por 
ráfagas de viento, revela deficien-
cias graves en su construcción. La 
alcaldesa ha mantenido reuniones 
con los residentes y ha habilita-
do correos electrónicos para que 
reporten problemas, subrayando 
que estos inmuebles no cumplen 
con las garantías necesarias. Testa 
criticó el retraso de 15 años en la 
entrega de las viviendas, los altos 
alquileres y el elevado IBI. Exi-
gió que la Comunidad de Madrid 
haga reparaciones inmediatas y 
reiteró el compromiso de la Cor-
poración municipal de defender 
los derechos de los inquilinos.

Alcorcón denuncia inseguridad en 
las viviendas del Plan Vive tras la 
caída de muro

Las críticas se centran 
en la tramitación del 
anteproyecto de la ‘Ley de 
medidas para un desarrollo 
equilibrado en materia 
de medio ambiente y 
ordenación del territorio’

El Ayuntamiento de Getafe ha criticado 
al gobierno de la Comunidad de 
Madrid por su "falta de transparencia 
y autoritarismo" en la gestión del 
recinto 'Iberdrola Music', situado entre 
Villaverde y Getafe. La controversia 
se centra en la tramitación del 
anteproyecto de la ‘Ley de medidas 
para un desarrollo equilibrado 
en materia de medio ambiente y 
ordenación del territorio’. Según 
el ejecutivo local, esta ley podría 
intensificar los conflictos ciudadanos 
debido a la "nula planificación regional 
del territorio" y no abordar problemas 
como los que enfrentan los vecinos 
con el 'Iberdrola Music'. La concejala 
Maite Mellado denuncia la falta de 
consenso y posibles intereses ocultos, 
acusando al Partido Popular de usar el 
urbanismo para beneficios propios. La 
Comunidad de Madrid defiende que 
la normativa simplificará trámites y 
mejorará la protección ambiental.

Getafe denuncia 
"falta de 
transparencia y 
autoritarismo" del 
gobierno regional 
por el recinto 
'Iberdrola Music'

Un Subaru Crosstrek 
híbrido se suma a la 
flota policial local, 
con una subvención 
de 22.500 euros 
que representa 
el 53% del coste 
total del vehículo. 

El Ayuntamiento de Sevilla la 
Nueva ha añadido un nuevo 
vehículo a su flota de Policía 
Local, gracias a una subven-
ción de 22.500 euros del "Pro-
grama de Apoyo a las Policías 

Locales de la Comunidad de 
Madrid". Este apoyo cubre el 
53% del costo total del Suba-
ru Crosstrek 2.0i Hybrid CVT, 
que asciende a 42.350 euros. 
El Subaru Crosstrek, con trac-
ción total, ofrece seguridad y 
estabilidad avanzadas. La in-
corporación de este modelo 
híbrido refuerza la capacidad 
operativa de la Policía Local 
y mejora la respuesta en dis-
tintas condiciones. El alcalde 
Asensio Martínez agradeció a 
la Comunidad de Madrid por 
su apoyo en fortalecer la segu-
ridad local.

Sevilla la Nueva refuerza su Policía 
Local con nuevo vehículo

Las causas exactas 
del incidente son 
desconocidas.

Un hombre de 40 años resultó gra-
vemente herido el lunes 12 de agos-
to en Parla, tras recibir varias pu-
ñaladas en la calle Alcorcón, según 
Emergencias 112 Comunidad de 

Madrid. SUMMA 112 lo trasladó al 
hospital, donde se le trató de múlti-
ples heridas y un fuerte golpe en la 
cabeza. El agresor, un ciudadano de 
origen oriental, usó un arma blanca 
de grandes dimensiones. Las causas 
del ataque aún se desconocen y la 
policía está investigando. Los ve-
cinos informan que altercados en la 
zona son comunes, lo que podría ser 
relevante para el caso.

Grave ataque con arma blanca a un hombre 
de 40 años en Parla

© CAM | Díaz Ayuso y Sara Hernández
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© Ayto. Alcorcón | nivel de desempleo más bajo desde 2007

© CAM | obras de la nueva unidad de Protonterapia en el Hospital de Fuenlabrada

Alcorcón registra el nivel de desempleo más bajo 
desde 2007 en el mes de julio

La cifra de desempleados 
cae a 7.169, destacando 
una reducción interanual y 
superando la media de la 
Comunidad de Madrid.

En julio de 2024, Alcorcón ha alcanzado 
el nivel de desempleo más bajo desde 
2007, con 7.169 personas sin trabajo, una 
reducción de 363 en comparación con el 
mismo mes del año anterior. Este descenso 
marca un hito significativo, superando los 
niveles previos a la crisis financiera y a la 
pandemia.

La reducción interanual del desempleo en 
Alcorcón, del 4,82%, es superior a la media 

de la Comunidad de Madrid, que es del 
3,69%. Este descenso ha sido especialmente 
notable entre las mujeres, con 252 vecinas 
menos en paro. Los sectores de servicios 
e industrial han liderado esta disminución, 
con 324 y 30 personas menos desempleadas, 
respectivamente.

El municipio continúa avanzando en la 
creación de empleo y el desarrollo económico 
local mediante diversas iniciativas, como 
ferias de empleo, formación especializada 
y apoyo a la digitalización empresarial. El 
Instituto Municipal de Empleo y Promoción 
Económica (IMEPE) sigue ofreciendo 
una bolsa de empleo, asesoramiento 
personalizado y formación para facilitar el 
acceso al mercado laboral.

La Comunidad de Madrid 
inicia las obras de la nueva 
Unidad de Protonterapia en 
el Hospital Universitario de 
Fuenlabrada, con tecnología 
de vanguardia donada por la 
Fundación Amancio Ortega

La Comunidad de Madrid ha iniciado la 
construcción de una nueva Unidad de Pro-
tonterapia en el Hospital Universitario de 
Fuenlabrada, que contará con uno de los 
dos dispositivos avanzados donados por 
la Fundación Amancio Ortega. Este desa-
rrollo representa un avance importante en 
el tratamiento del cáncer para el sur de la 
región.

La consejera de Sanida presentó el pro-
yecto en el área adyacente al actual Edifi-
cio Oncológico del hospital, donde ya se 
están realizando trabajos de movimiento de 

tierras. La Comunidad de Madrid invertirá 
11,1 millones de euros en la construcción, 
que se espera se complete en un plazo de 
12 a 13 meses.

Fátima Matute destacó que la incorpo-
ración de estos equipos permitirá aplicar 
una técnica de radioterapia con mayor pre-
cisión, adecuada para tumores en niños y 
adultos, con menor toxicidad y secuelas en 
comparación con terapias convencionales. 
La nueva unidad contará con dos plantas 
y una superficie total de 2.164 metros cua-
drados. La planta baja, de 1.290 metros 
cuadrados, albergará áreas de diagnóstico, 
tratamiento con protones y preparación 
de pacientes. La primera planta, de 875 
metros cuadrados, se destinará a manteni-
miento, suministros, despachos médicos y 
formación.

El segundo dispositivo de protonterapia 
se instalará en el Hospital Universitario La 
Paz mejorando la capacidad de la sanidad 
pública madrileña para ofrecer tratamien-
tos avanzados.

Inician las obras de la nueva unidad de 
Protonterapia en el Hospital de Fuenlabrada

El Ayuntamiento de Alcorcón, en 
colaboración con la Comunidad de 
Madrid, ofrece un servicio  educativo 
gratuito que facilita la conciliación 
familiar y promueve el desarrollo integral 
de los más pequeños.

El Ayuntamiento de Alcorcón, en colaboración con la 
Comunidad de Madrid, ha intensificado su apoyo a la edu-
cación infantil y a la conciliación laboral y familiar al ofre-
cer la gratuidad en las Casas de Niños para menores de 1 a 
3 años. Este servicio educativo público, disponible en los 
centros Arcoiris y Sol y Luna, está diseñado para no solo 
atender a los más pequeños, sino también para asistir a las 
familias en la educación de sus hijos, proporcionando un 
entorno seguro y estimulante.

Trinidad Castillo, concejala de Transición Ecológica, 
Educación, Movilidad y Medio Ambiente, subrayó la re-
levancia de que “todos los vecinos y trabajadores en Al-

corcón conozcan este servicio público totalmente gratuito, 
que puede mejorar su vida diaria, facilitando la concilia-
ción y ofreciendo apoyo en el desarrollo evolutivo de los 
más pequeños”. Las Casas de Niños están abiertas de 9:00 
a 13:00 horas y no ofrecen servicio de comedor.

Las inscripciones para el curso 2024/2025 se realizarán 
de manera telemática a través de la Secretaría Virtual del 
servicio educativo de la Comunidad de Madrid. A partir 
del 2 de septiembre, el personal especializado de los cen-
tros Arcoiris y Sol y Luna estará disponible para ayudar a 
las familias interesadas y proporcionarles la información 
necesaria.

Además de las Casas de Niños, Alcorcón dispone de 
13 Escuelas Infantiles y dos colegios de educación infantil 
(CEIP) que ofrecen el primer ciclo de educación infantil 
para niños de 0 a 3 años. Aunque la escolarización en estos 
centros es gratuita, las familias deben cubrir los costes del 
comedor y de la extensión horaria si así lo requieren.

Este esfuerzo conjunto busca mejorar la calidad de vida 
de las familias y apoyar el desarrollo integral de los niños 
en la comunidad.

Alcorcón impulsa la conciliación familiar y laboral con la gratuidad de las Casas de Niños

© Ayto Alcorcón impulsa la conciliación familiar y laboral



Agosto 20246

© LGN Medios | Montaje Fiestas de Butarque con Legafest

© Ayto Leganés | Pleno

© Podemos Leganés

© Ayto Leganés | El Leganés brilla en las Fiestas de Nuestra Señora de Butarque con la presentación de su plantilla

leganés

Las Fiestas de Leganés 
han dejado a algunos 
con la sensación de 
que el gasto no siempre 
se traduce en calidad, 
comparándolo con el 
Legafest.

Las Fiestas de Leganés 2024 se 
promocionaron como un gran 
evento cultural, con un alto pre-
supuesto destinado a conciertos, 
espectáculos taurinos y activida-
des diversas. Sin embargo, surgen 
dudas sobre si este gasto realmen-
te asegura calidad y autenticidad. 
Aunque incluyen artistas conoci-
dos y eventos populares como la 
Fiesta de la Espuma y el encierro 
infantil, estas actividades parecen 

desfasadas frente a las expectati-
vas de experiencias más innova-
doras.

En contraste, el Legafest, ce-
lebrado en el Teatro Egaleo y 
gratuito, destacó por su enfoque 
comunitario y calidad cultural. 
Con actuaciones de talento lo-
cal, como el Coro Acordes San 
Nicasio y el tributo de Richard a 
Raphael, demostró que la auten-
ticidad y el compromiso superan 
las limitaciones financieras. La 
comparación entre ambos even-
tos sugiere que un elevado presu-
puesto no siempre garantiza una 
experiencia cultural de calidad, 
mientras que el Legafest ofrece 
una celebración significativa y 
conectada con la comunidad, a 
pesar de contar con menos recur-
sos.

El Legafest se equipara a las fiestas 
de Leganés 2024

Los próximos meses son 
cruciales para abordar los 
problemas del transporte 
público y colectivo en 
Leganés, según Podemos.

   
Podemos Leganés ha subrayado que 
los próximos meses serán cruciales 
para solucionar los problemas del 
transporte público en la ciudad. 
Antes de que finalice septiembre, se 
deberán presentar alegaciones a la 
propuesta del Consorcio Regional de 
Transportes de Madrid, que plantea 
cambios en las líneas de autobuses 
interurbanos y urbanos que conectan 
Leganés con municipios vecinos y 
puntos de interés dentro de la ciudad.

El partido ha criticado la propuesta 
del Consorcio por suprimir algunas 
líneas interurbanas y mantener rutas 
que consideran ineficientes. Han 
señalado la necesidad urgente de 
reorganizar las líneas actuales de 
autobuses, destacando problemas 
como los largos intervalos entre 
servicios, superiores a 30 minutos, y 
la falta de conexiones con importantes 
centros de transporte como Cercanías, 
Metro Sur e intercambiadores en 
Madrid. También han señalado la 
carencia de servicios que conecten 
con los polígonos industriales.

Además, Podemos Leganés ha 
insistido en la necesidad de solucionar 
los problemas del servicio de RENFE, 
como los retrasos, la masificación, 
y problemas de accesibilidad y 
contaminación sonora en varios 
barrios. Proponen crear una Mesa de 
Trabajo específica para desarrollar y 
elevar propuestas de mejora.

Por último, han destacado la 
importancia de mejorar la conexión 
del barrio de La Fortuna con San 
Nicasio y abrir la estación de Solagua 
en Metro Sur. Podemos Leganés hace 
un llamado a las entidades ciudadanas 
para colaborar en la mejora del 
transporte público, la movilidad 
urbana y la reducción de gases 
contaminantes

Podemos Leganés 
advierte: Son meses 
claves para mejorar 
el transporte 
público

Estas modificaciones 
están destinadas a 
financiar proyectos 
locales

El 13 de agosto de 2024, el 
Ayuntamiento de Leganés re-
chazó en un pleno extraordi-
nario las alegaciones del grupo 
socialista contra ocho modifi-
caciones presupuestarias apro-
badas en junio. Estas modifi-
caciones financian proyectos 
como la reforma del CAID, 
la renovación del césped del 
campo de fútbol de La Fortuna 

y el pago del Centro de Emer-
gencia para mujeres víctimas 
de violencia de género.

El grupo socialista criticó la 
falta de presupuestos y el uso 
de remanentes de crédito. Sin 
embargo, el primer teniente 
de alcalde, Carlos Delgado, 
explicó que las alegaciones 
fueron desestimadas por la 
Unidad Técnica del Ayunta-
miento al no cumplir con los 
criterios de la Ley Reguladora 
de las Haciendas Locales. Las 
propuestas fueron aprobadas 
con el voto de calidad del pre-
sidente del Pleno tras un em-
pate en la votación.

El Ayuntamiento de Leganés 
rechaza las alegaciones del PSOE 

Borja Jiménez y Sergio 
González encabezan el acto, 
celebrando el ascenso a 
Primera División y el regreso 
del Club a la máxima categoría.

En el marco de las Fiestas de Nuestra Seño-
ra de Butarque, Leganés ha vivido una cele-
bración especial: la presentación oficial de la 
plantilla del Club Deportivo Leganés para la 
temporada 2024-2025. El Recinto Ferial de 
la ciudad se convirtió en el epicentro de esta 
gran fiesta, que reunió a miles de aficionados 
deseosos de ser parte de este evento histórico.

El acto fue encabezado por el entrenador 
Borja Jiménez y el capitán del equipo, Sergio 
González, quienes celebraron con entusias-
mo el ascenso a Primera División y el regreso 

del Club a la máxima categoría. La jornada 
comenzó con el tradicional pregón de fiestas, 
pronunciado por Jiménez y González, quie-
nes compartieron sus emociones y expectati-
vas para la nueva temporada.

Borja Jiménez, visiblemente emociona-
do, dirigió unas palabras de agradecimiento 
a los asistentes y a la ciudad por el cálido 
recibimiento. “Estas fiestas son un regalo 
para nosotros, así como el retorno a Primera. 
Sentiremos el ánimo de todos ustedes cuando 
salgamos al campo. Habrá momentos difíci-
les, y les necesitaremos a todos”, destacó el 
técnico, subrayando el apoyo incondicional 
de la afición pepinera.

Por su parte, Sergio González, celebran-
do su cuarto aniversario en el club, expresó 
su gratitud y satisfacción por los logros al-
canzados. “Hace cuatro años de mi llegada, 
y si alguien me hubiera dicho lo que hemos 

vivido, no lo habría creído”, comentó el ca-
pitán. González también enfatizó los valores 
del club y su conexión con la ciudad: “Hu-
mildad, esfuerzo y sacrificio son la esencia 
tanto del equipo como de la comunidad. La 
unión entre equipo y afición debe perdurar 
para siempre.”

Durante el acto, el público ovacionó a ju-
gadores clave como Sergio González, Fran-
quesa y Miguel de la Fuente, mientras que la 
presentación de Javi Hernández generó opi-
niones divididas.

El evento concluyó con unas palabras de 
Martín Sergio González cerró el acto con un 
mensaje de unidad y esperanza para la afi-
ción a pocos días del debut del equipo contra 
Osasuna. “Vamos a enfrentar momentos difí-
ciles, pero juntos podemos con todo. Traba-
jaremos muy duro para tener una temporada 
exitosa”, concluyó el capitán.

El Leganés brilla en las Fiestas de Nuestra Señora de Butarque con la 
presentación de su plantilla
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El expresidente catalán 
llega aclamado por 
miles de personas en 
un acto del Consell de 
la República antes de la 
investidura de Salvador 
Illa

Carles Puigdemont, expresidente 
de la Generalitat, ha hecho su es-
perado regreso a Barcelona este 
jueves, después de casi siete años 
viviendo en el extranjero debido 
a las repercusiones judiciales del 
'procés'. Su llegada se produjo a 
las 9 de la mañana en el Passeig 
Lluís Companys, donde fue re-
cibido con una cálida y masiva 
ovación por parte de miles de sim-
patizantes. La multitud se mostró 
entusiasta, aclamando al expresi-
dente con aplausos, gritos de "pre-
sident" e "independencia", en un 
evento organizado por el Consell 
de la República, que subraya la 
relevancia simbólica de su regreso 
en el contexto actual de la política 
catalana.

Este acto de bienvenida se pro-
dujo justo antes del pleno de in-
vestidura del socialista Salvador 
Illa, lo que agregó un componente 
adicional de tensión y significado 
político. Puigdemont fue recibido 
por una amplia gama de represen-
tantes del movimiento indepen-
dentista, incluyendo miembros de 
Junts, la Assemblea Nacional Ca-
talana (ANC), Òmnium Cultural, 

los CDR, la Associació de Muni-
cipis per la Independència (AMI), 
así como la CUP y ERC. Los 
asistentes no solo portaban ban-
deras 'esteladas', sino que también 
muchos llevaban máscaras con la 
imagen del expresidente, reflejan-
do la profunda conexión y apoyo 
que mantiene entre sus seguidores.

En un discurso breve pero con-
tundente de cinco minutos, Puig-
demont declaró que "Cataluña 
comienza una nueva etapa" y su-
brayó la importancia de mantener 
la unidad entre los independentis-
tas para avanzar en sus objetivos 
comunes. Señaló que "un país 
donde las leyes de amnistía no am-
nistían tiene un problema de natu-
raleza democrática" y defendió el 
derecho de autodeterminación de 
Cataluña, enfatizando que este de-
recho no debe ser renunciado. "No 
nos dejemos confundir. Ni es, ni 
era, ni será nunca un delito hacer 
un referéndum", declaró, reafir-
mando su postura sobre la legali-
dad y legitimidad del referéndum.

Al concluir su intervención, 
Puigdemont no pudo precisar 
cuándo regresará nuevamente a 
Cataluña, pero reiteró su firme 
compromiso con la causa indepen-
dentista, afirmando: "He venido 
aquí para recordarles que aún es-
tamos aquí". La posibilidad de que 
asista a la investidura de Salvador 
Illa, programada para las 10 de la 
mañana, sigue siendo incierta de-
bido al riesgo de detención al que 
podría enfrentarse

Puigdemont regresa a Barcelona 
tras siete años y llama a la unidad 
independentista

La compañía aérea 
ha anunciado que 
la operación no 
beneficiaría a sus 
accionistas en el 
actual entorno 
regulatorio.

Iberia ha decidido cancelar la 
compra de Air Europa, alegando 
que, en el actual entorno regula-
torio, la operación no resultaría 
beneficiosa para sus accionistas. 
La aerolínea comunicó esta deci-
sión a la Comisión Nacional del 
Mercado de Valores (CNMV) 
este jueves. Según Iberia, las 
condiciones del entorno regula-
torio han transformado la tran-
sacción en algo que no aportaría 
valor a sus inversionistas.

International Airlines Group 
(IAG), al que pertenecen Iberia, 

British Airways, Vueling, Aer 
Lingus y Level, deberá pagar a 
Globalia una indemnización de 
50 millones de euros por la res-
cisión del contrato. IAG había 
propuesto inicialmente ceder el 
52% de las rutas operadas por 
Air Europa en 2023 para obtener 
la aprobación de las autoridades 
de competencia de la Unión 
Europea. La propuesta buscaba 
mitigar las preocupaciones de 
competencia en el mercado.

Sin embargo, fuentes de Ibe-
ria han señalado que las exigen-
cias impuestas por la Dirección 
General de Competencia de la 
Comisión Europea eran tan es-
trictas que la operación dejó 
de ser viable desde el punto de 
vista empresarial. La propues-
ta incluía la cesión de hasta el 
52% de las frecuencias de Air 
Europa a otros competidores, 
garantizando que ninguna de 
las rutas problemáticas quedara 

sin un tercer operador. Entre los 
posibles competidores para re-
cibir estas rutas estaban Volotea 
y Avianca, quienes incluso for-
maron alianzas para gestionar 
las operaciones con mayores 
garantías.

A pesar de estos esfuerzos 
por cumplir con las exigencias 
regulatorias, la Comisión Euro-
pea no aceptó la propuesta, lo 
que llevó a Iberia a abandonar la 
compra de Air Europa. La com-
pañía lamenta la negativa de 
Bruselas y observa que, recien-
temente, se han aprobado otras 
operaciones de consolidación en 
el sector aéreo, como la adquisi-
ción de ITA por Lufthansa. A su 
juicio, esto sugiere que su pro-
puesta cumplía con los requisi-
tos necesarios y que la negativa 
de la Comisión Europea resulta 
especialmente decepcionante en 
este contexto.

© @carlespuigdemont | Puigdemont regresa a Barcelona

Iberia cancela la compra de Air Europa por obstáculos 
regulatorios

© Wikipedia | Iberia cancela la compra de Air Europa por obstáculos regulatorios
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economía y empresa

La región supera los 8.000 millones de 
euros en gasto turístico durante el primer 
semestre de 2024, liderando el gasto 
medio por viajero y atrayendo a más de 
1,17 millones de personas en julio.

La Comunidad de Madrid ha alcanzado un gasto turís-
tico de más de 8.000 millones de euros durante el primer 
semestre de 2024, lo que representa un notable aumento del 
40% en comparación con el mismo período del año anterior. 
Este incremento se atribuye a una oferta de calidad enfoca-
da en la cultura, el ocio y el estilo de vida madrileño, según 
Mariano de Paco Serrano, consejero de Cultura, Turismo y 
Deporte. La estrategia de Madrid ha potenciado su atractivo 
tanto para turistas nacionales como internacionales, conso-
lidando su posición como uno de los principales destinos 
turísticos de España.

De acuerdo con los datos del Instituto Nacional de Es-
tadística, la Comunidad de Madrid se sitúa a la cabeza en 
cuanto al gasto medio por viajero, alcanzando los 1.800 eu-
ros por persona, una cifra significativamente superior a la 
media nacional de 1.307 euros. Además, en el mes de julio 
de 2024, la región recibió a 1.170.223 personas que se alo-

jaron en sus hoteles, lo que supone un incremento del 5,3% 
en comparación con el mismo mes de 2023. Es relevante 
señalar que más de la mitad de estos visitantes eran interna-
cionales, lo que subraya la creciente popularidad de Madrid 
como destino a nivel global.

El éxito turístico de Madrid no solo se refleja en el au-
mento del gasto y la afluencia de turistas, sino también en su 
capacidad para atraer inversiones en el sector hotelero. Du-
rante 2023, se llevaron a cabo 21 operaciones de inversión 
hotelera en la región, y se anticipa un crecimiento sostenido 
con la apertura de nuevos establecimientos en los próximos 
años. Este dinamismo refuerza la posición de la Comunidad 
de Madrid como líder en la industria turística española, des-
tacando por su capacidad de generar ingresos, atraer visitan-
tes y fomentar el desarrollo económico a través del turismo 
y la inversión.

Las élites económicas recurren 
ante el Tribunal Constitucional 
para evitar pagar el Impuesto 
sobre el Patrimonio, en una 
nueva batalla fiscal junto al PP

Las grandes fortunas de la Comunidad de Ma-
drid han intensificado su lucha contra el Im-
puesto sobre el Patrimonio, respaldadas por el 
gobierno de Isabel Díaz Ayuso. En las últimas 
semanas, numerosas impugnaciones han sido 
presentadas ante el Tribunal Constitucional, 
buscando anular este tributo o cuestionar as-
pectos similares al Impuesto de Solidaridad a 
las Grandes Fortunas (ISGF).

Este es el primer año en que las élites eco-
nómicas madrileñas deben pagar el Impuesto 
sobre el Patrimonio, luego de la imposición 
del ISGF por el Gobierno de España. Aun-
que vigente desde 2009, el impuesto tenía una 
exención del 100%, que Ayuso eliminó para 
compensar la recaudación.

Lideradas por despachos de abogados, las 
impugnaciones continuarán en septiembre, 
buscando que el Tribunal Constitucional se 
pronuncie en 2024. Aunque el PP también 
ha recurrido la medida, la validez de sus ar-
gumentos es cuestionada, ya que el ISGF fue 
avalado previamente. A pesar de dudas sobre 
su éxito, los asesores de grandes fortunas aún 
recomiendan recurrir a la Justicia, con la espe-
ranza de una interpretación favorable en el Tri-
bunal de Justicia de la Unión Europea (TJUE).

Grandes fortunas de Madrid impugnan el Impuesto sobre el Patrimonio con el apoyo de Ayuso

Comunidad de Madrid invierte 14 millones en 
parques y zonas verdes de 45 municipios

Madrid aumenta un 67% las ayudas para 
dinamizar el comercio local

El consejero García Martín visita 
Villalbilla para supervisar las 
obras del PIR, destacando las 
renovaciones en toboganes, 
tirolinas y skate parks con un 
presupuesto de dos millones de 
euros.

La Comunidad de Madrid ha ejecutado 59 pro-
yectos de mejora en parques infantiles y zonas 
verdes en 45 municipios de la región, financia-
dos a través del Programa de Inversión Regio-
nal (PIR) 2022/26, con una inversión cercana 
a los 14 millones de euros. Así lo anunció el 
consejero de Presidencia, Justicia y Adminis-
tración Local, Miguel Ángel García Martín, 
durante una visita a Villalbilla, acompañado 
por el alcalde Antonio Barahona, para super-
visar los trabajos más recientes en la localidad.

García Martín subrayó el compromiso del 

Gobierno regional de ofrecer a todos los ma-
drileños las mejores infraestructuras y servi-
cios públicos, sin importar dónde vivan. En 
Villalbilla, que cuenta con un presupuesto del 
PIR 2022/26 de 3,5 millones de euros, se han 
invertido más de dos millones en renovar áreas 
de ocio. Las reformas incluyen la instalación 
de nuevos toboganes, tirolinas, un skate park, 
barras de ejercicio de calistenia y una pista de 
bicicletas BM en las urbanizaciones de El Mi-
rador, El Robledal y El Viso. Además, se han 
mejorado las zonas ajardinadas, las pistas de 
petanca, áreas de descanso y espacios de res-
tauración.

De las 59 actuaciones del PIR, 28 se centran 
en la mejora de parques infantiles y 31 en la 
rehabilitación de entornos verdes en diversas 
localidades, como Alcobendas, Alcorcón, An-
chuelo y Aranjuez. El PIR tiene como objetivo 
garantizar que todos los ciudadanos de la Co-
munidad de Madrid disfruten de infraestructu-
ras modernas y servicios públicos de alta cali-
dad, sin importar su lugar de residencia.

Los ayuntamientos podrán 
percibir hasta 15.000 euros 
para llevar a cabo ferias y 
campañas promocionales.

La Comunidad de Madrid ha decidido 
incrementar en un 67% las ayudas para 
los municipios con el fin de dinamizar y 
apoyar el comercio local. El presupuesto 
para la convocatoria de 2024 aumenta de 
180.000 a 300.000 euros, cubriendo ac-
ciones subvencionables realizadas entre 
el 1 de agosto del año pasado y el 31 de 
julio de este año.

Los ayuntamientos podrán recibir 
hasta 15.000 euros para organizar ferias 
y campañas promocionales. Estas ayu-
das están destinadas a municipios que 
implementen actividades que impulsen 
el desarrollo del tejido empresarial lo-

cal. La subvención cubrirá el 70% del 
presupuesto aprobado por la Dirección 
General de Comercio, Consumo y Ser-
vicios, excluyendo impuestos, con un 
límite máximo de 15.000 euros por be-
neficiario. Este aumento representa una 
mejora significativa respecto a la edición 
anterior, que ofrecía un 40% de cobertu-
ra con un máximo de 10.000 euros.

La tramitación se ha simplificado al 
reducir la documentación necesaria, gra-
cias a la incorporación de anexos a la so-
licitud. También se ha elevado el límite 
de subvenciones acumuladas de 200.000 
a 300.000 euros para ser elegible en los 
tres ejercicios anteriores. Las solicitudes 
pueden presentarse hasta el 22 de agos-
to por vía telemática. En la convocatoria 
anterior, 35 municipios se beneficiaron 
de estas ayudas, impactando positiva-
mente en alrededor de 3.200 pymes del 
sector.

© CAM | Grandes fortunas de Madrid impugnan el Impuesto sobre el Patrimonio con el apoyo de Ayuso

© CAM | Madrid registra un aumento del 40% en el gasto turístico

Madrid registra un aumento del 
40% en el gasto turístico



LEGANÉS
es tu casa

CAMPAÑA DE RECOGIDA DE EXCREMENTOS CANINOS
La Ley estipula unas sanciones económicas que van desde
500 a 10.000 euros y de hasta 50.000 euros si se es reincidente.

No hagas en la 
calle lo que no 
harías en tu casa
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cultura y ocio

El jugador del Real Madrid y de la 
Selección Española recibe un emotivo 
reconocimiento en su ciudad natal, 
donde recordó sus raíces y su infancia 
antes de las celebraciones en honor a 
Nuestra Señora de Butarque.

Leganés rindió homenaje el domingo 11 de agosto a Dani 
Carvajal, futbolista del Real Madrid y de la Selección 
Española de Fútbol, en un acto celebrado en la antesala 
de las Fiestas Patronales. Carvajal, originario de Leganés, 
fue recibido en el salón de plenos del Ayuntamiento por 
el alcalde, Miguel Ángel Recuenco, y su familia, en 
reconocimiento a su destacada carrera y, en particular, a 
su reciente victoria en la Eurocopa con España en julio.

El evento, que sirvió como preludio a las celebraciones 
en honor a Nuestra Señora de Butarque, marcó uno de 
sus momentos más emocionantes cuando Carvajal salió 

al balcón del Ayuntamiento en la Plaza de España a las 
21:00 horas. La multitud de vecinos presentes le brindó 
una cálida ovación, a lo que el futbolista respondió 
con gratitud y emoción: “Estoy muy orgulloso, feliz y 
también nervioso por este homenaje tras un gran año. No 
hay mejor forma de celebrarlo que aquí”, afirmó.

Carvajal recordó sus raíces en Leganés, donde vivió 
hasta los 20 años antes de mudarse a Alemania para 
avanzar en su carrera profesional. “Me crié aquí hasta 
que me fui a jugar a Alemania. Mi infancia, el colegio… 
mis raíces son pepineras”, expresó con cariño.

El homenaje precedió a una semana de festividades en 
Leganés, que comenzando el martes 13 de agosto en el 
Recinto Ferial, con un pregón del CD Leganés liderado 
por el capitán Sergio González y el entrenador Borja 
Jiménez. Previamente, se llevó a cabo el tradicional 
Desfile de Peñas, que contó con la participación de casi 
500 personas de quince Peñas diferentes y una charanga 
que recorrió las calles del centro desde la Plaza Mayor 
hasta el Recinto Ferial.

Alcorcón rendirá homenaje a la destacada 
waterpolista alcorconera, Pilar Peña

La capital española ocupa el 
segundo lugar en reservas 
nacionales, superada solo 
por  Santiago de Compostela, 
mientras que los destinos 
internacionales más populares 
incluyen Budapest, Roma y 
Londres.

Madrid sigue siendo una de las ciudades 
más deseadas para el puente de agosto, se-
gún GuruWalk. La capital española es el 
segundo destino más demandado a nivel 
nacional, con un 6% de las reservas, solo 
por detrás de Santiago de Compostela, que 

lidera con un 10%. Santander completa el 
podio con un 5%.

El informe muestra una clara inclina-
ción hacia el norte de España, con Gali-
cia, Cantabria, el País Vasco, Navarra y La 
Rioja concentrando la mitad de las reservas 
de free tours. Madrid y otras regiones del 
centro y oeste, como Castilla-La Mancha 
y Extremadura, suman un 15% de las re-
servas. Andalucía ocupa el tercer lugar con 
un 14%, seguida de Cataluña y Aragón con 
un 10%. La región del Levante y Baleares 
recibe un 7% de las reservas, mientras que 
Canarias cierra la lista con un 4%.

A nivel internacional, un 80% de los es-
pañoles optará por destinos europeos, des-
tacando Budapest, Roma y Londres.

Madrid se consolida como uno de los destinos 
favoritos de los Españoles

Leganés rinde tributo a Dani Carvajal en la antesala de las Fiestas Patronales

La alcaldesa de Alcorcón 
anuncia que la primera calle 
del nuevo desarrollo llevará 
el nombre de la waterpolista 
olímpica alcorconera que 
ganó el oro en París 2024.

El Ayuntamiento de Alcorcón rendirá 
homenaje a Pilar Peña, la destacada 
waterpolista alcorconera que ganó la 
medalla de oro en los Juegos Olímpicos de 
París 2024, al nombrar una de las calles del 
nuevo desarrollo urbanístico Retamar de la 
Huerta en su honor.

La alcaldesa de Alcorcón, Candelaria 
Testa, anunció que la primera calle del 
desarrollo llevará el nombre de Pilar Peña 
Carrasco. Testa destacó: “Retamar de la 

Huerta será una realidad pronto, y como 
gobierno feminista, me comprometo a 
que las calles lleven nombre de mujer. La 
primera será Pilar Peña, ¡nuestro orgullo 
alcorconero!”.

Pilar Peña, capitana de la Selección 
Española de waterpolo, ha ganado un total 
de 14 medallas con la selección nacional, 
incluyendo 3 olímpicas: oro en París 2024, 
plata en Tokio 2020 y plata en Londres 
2012, además de 5 medallas en mundiales 
y 6 en europeos.

La alcaldesa Testa subrayó el impacto 
positivo de Peña en la comunidad local 
y el orgullo de la ciudad por su logro. 
El proyecto Retamar de la Huerta 
también incluye 3.500 viviendas, con 
1.300 desarrolladas directamente por el 
Ayuntamiento.

© Ayto Leganes | Leganés rinde tributo a Dani Carvajal
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Querido director
Me parece increíble y alucinante que en las 
fiestas de Leganés sigan incluyendo even-
tos taurinos y, lo que es peor, encierros para 
niños. Estamos en 2024, y seguir apoyando 
espectáculos donde se maltrata a los anima-
les es algo que no tiene sentido. Además, 
que los pequeños de la ciudad participen en 
esto es preocupante, haciéndoles creer que 
ver a un animal asustado y acorralado es 
algo divertido o normal.

Les enseñamos que la violencia y el sufri-
miento animal son normales. Es hora de que 
cambiemos estas tradiciones y pensemos en 
unas fiestas más éticas y respetuosas. 
¿Qué sentido tiene seguir apoyando espec-
táculos donde se maltrata a los animales? 
Creo que Leganés puede y debe dar ejemplo 
apostando por unas fiestas más modernas, 
inclusivas y, sobre todo, respetuosas con to-
dos los seres vivos.

Mónica. S

Estimado director
Quiero felicitar al Ayuntamiento y a todos 
los vecinos de Leganés por el éxito rotundo 
de las fiestas patronales. Ha sido increíble 
ver cómo toda la ciudad, desde los más pe-
queños hasta los mayores, se ha volcado en 
participar y disfrutar de cada evento. La va-
riedad de actividades para todas las edades 
demuestra un esfuerzo por incluir a toda la 
comunidad, y eso es algo que debemos va-
lorar y celebrar.

Además, la seguridad ha sido impecable. Es 

reconfortante saber que podemos disfrutar 
de nuestras tradiciones y actividades con la 
tranquilidad de que todo está bien organiza-
do y bajo control. Cada detalle, desde la pro-
gramación hasta la gestión de los espacios, 
ha sido pensado para que todos podamos 
disfrutar sin preocupaciones.

Estas fiestas nos han recordado lo bonito 
que es ser parte de Leganés.

Juan. M
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Concluyen las Fiestas de Butarque 2024 
en Leganés, con alta participación y 
refuerzo de seguridad
Las celebraciones en 
honor a Nuestra Señora 
de Butarque contaron 
con una alta afluencia 
de público, un notable 
despliegue de seguridad, 
y la participación activa 
de las Peñas locales 
en una programación 
variada.

Las Fiestas de Butarque 2024 
en Leganés han concluido con gran 
éxito, marcando uno de los eventos 
más concurridos de los últimos años. 
La festividad, que celebra a Nuestra 
Señora de Butarque, atrajo a más 
de 8,000 personas en promedio a 
los conciertos del Recinto Ferial y 
a 3,000 asistentes cada noche en la 
Plaza de España. Las celebraciones 
finalizaron con una traca final y un 
balance positivo en términos de par-
ticipación y seguridad.

Durante las fiestas, se ofreció una 
variada programación que incluyó 
conciertos en dos grandes escena-
rios: el Recinto Ferial y la Plaza de 
España. Los conciertos en el Recinto 
Ferial, que incluyeron actuaciones 
de Veintiuno, Fórmula V y Antonio 
José, vieron asistencias superiores a 
los 7,000 espectadores. En la Plaza 

de España, la programación nocturna 
atrajo a una media de 3,000 personas 
cada noche.

Las Peñas locales jugaron un pa-
pel importante en la celebración, or-
ganizando actividades tradicionales 
como el desfile de Peñas y el pasa-
calles nocturno, que animaron las 
calles de la ciudad. La concejala de 
Festejos, Almudena A. Jiménez, des-
tacó la “ilusión, implicación y uni-
dad” en la preparación de las activi-
dades junto a las Peñas, elogiando el 
esfuerzo conjunto que llenó de vida 
las calles de Leganés.

En cuanto a la seguridad, el dis-
positivo de protección fue notable. 
La concejala de Seguridad Ciuda-
dana, Almudena González, informó 
que el refuerzo policial y el uso de 
vigilancia mediante drones contribu-
yeron a una reducción del 58% en las 
atenciones sanitarias respecto al año 
anterior. No se registraron incidentes 
importantes, gracias al despliegue de 
casi 400 agentes y 70 voluntarios de 
Protección Civil.

El programa también incluyó es-
pectáculos taurinos en una plaza por-
tátil en el Recinto Ferial, que atraje-
ron a más de mil personas cada día. 
Estos eventos, que incluyeron sueltas 
de vaquillas y actividades infantiles, 
complementaron la oferta festiva del 
municipio a pesar de recibir críticas 
por parte de la oposición.

Ana Torres Ossorio. En una reciente entrevis-
ta con LGN Medios, Iván de la Varga Franco, 
escritor y residente de Leganés, compartió de-
talles sobre su obra literaria y su experiencia 
en el ámbito de la salud mental. Nacido en 
Alicante en 1981, Iván ha combinado su cono-
cimiento en psicología con una pasión por la 
literatura, el cine y la música, lo que ha dado 
lugar a una novela que ha captado el interés de 
muchos lectores.

Su primera novela, Un puente entre dos mi-
radas, explora las profundidades de la mente 
humana a través de la historia de Iris, una mu-
jer cuya vida se transforma drásticamente tras 
perder su memoria en un accidente. La obra ha 
sido elogiada por su retrato sensible y preciso 
del síndrome de Werner, una enfermedad poco 
conocida en España, y ha establecido un diálo-
go significativo con sus lectores.

Iván explicó que su experiencia profesio-
nal en psicología fue crucial para la creación 
de una descripción detallada del estado men-
tal y emocional de Iris. La novela requirió 
una investigación exhaustiva y una inmersión 
profunda en la psicología de los personajes, lo 
que permitió construir una narrativa auténtica 
y resonante.

La visibilidad que Un puente entre dos mi-
radas brinda al síndrome de Werner es otro as-
pecto destacado por los lectores. Iván expresó 
su satisfacción al ver que su obra contribuye 
a aumentar el conocimiento sobre esta condi-
ción, y la retroalimentación ha sido positiva, 
con lectores agradecidos por la representación 
respetuosa y educativa.

Sobre el lenguaje y el estilo, Iván abordó 
las preocupaciones de los lectores acerca de un 
posible uso excesivo de tecnicismos. Decidió 
mantener un tono accesible y emocionalmente 
resonante, evitando términos técnicos para ase-
gurar que la historia fuera comprensible para 

un público amplio. Este enfoque ha sorprendi-
do gratamente a quienes inicialmente temían 
una lectura complicada.

La conexión emocional entre los lectores y 
la protagonista es uno de los mayores logros 
de la novela. Iván explicó que el desarrollo 
profundo de Iris y el uso del diario como ele-
mento narrativo crucial fueron esenciales para 
establecer este vínculo. El diario, descrito por 
muchos lectores como un "personaje" vital en 
la historia, juega un papel central en la trama, 
ofreciendo una ventana íntima al mundo inte-
rior de Iris.

El final de la novela ha generado reacciones 
intensas, algo que Iván anticipó pero que aún lo 
sorprendió. Las profundas reacciones y la in-
tensidad del desenlace reflejan la fuerza emo-
cional que buscaba transmitir, lo que lo llevó 
a reevaluar el impacto de su obra en el lector.

La estructura temporal de la novela, que 
alterna entre el pasado y el presente, ha sido 
bien recibida, en parte gracias a la claridad que 
Iván proporcionó al fechar los capítulos. Esta 
técnica ha facilitado la comprensión del flujo 
narrativo y ha mantenido a los lectores inmer-
sos en la historia.

Iván también ha recibido elogios por su 
sensibilidad en el tratamiento del síndrome de 
Werner. Valora profundamente que su obra no 
solo entretenga, sino que también eduque y 
sensibilice sobre realidades difíciles.

La combinación de elementos reales y ficti-
cios en la novela ha sido cuidadosamente equi-
librada para ofrecer una narrativa convincente 
y auténtica. La inclusión de personajes secun-
darios como Sol, Alberto y Maca ha añadido 
profundidad a la historia, y Iván se siente sa-
tisfecho de que estos personajes hayan tenido 
un impacto significativo en la experiencia de 
los lectores.

Iván de la Varga Franco, escritor y vecino de Leganés. 
Un puente entre dos miradas
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Pablo Rodríguez, vecino de Leganés, finalista en los Premios Ignotus 2024 con su primera novela, 
Banti

Ana Torres Ossorio. El escritor leganense 
Pablo Rodríguez ha sido seleccionado 
como finalista en la categoría de novela 
corta de los prestigiosos Premios Ignotus 
2024 con su primera novela, Banti. Este 
reconocimiento destaca la labor de un autor 
que, hasta ahora, había desarrollado su 
carrera principalmente en el ámbito de la 
ilustración y el cómic. Los Premios Ignotus, 
otorgados por la Asociación Pórtico, 
celebran lo mejor de la literatura en los 
géneros de fantasía, ciencia ficción y terror. 
Los ganadores de este año se anunciarán 
durante la Hispacón, el festival literario más 
relevante del ámbito hispanohablante, que 
se celebrará en San Fernando, Cádiz, del 8 
al 10 de noviembre.

Banti, publicada en junio de 2023 por la 
editorial Con Pluma y Píxel, es una novela 
de ciencia ficción que se sumerge en el 
intrigante mundo de los viajes en el tiempo. 
La trama se sitúa en un futuro donde los 
viajes temporales se han convertido en una 
realidad científica establecida. El Instituto 
de Cronofísica descubre una ola destructora 
proveniente del lejano futuro que amenaza 
con borrar la existencia misma. Los 
protagonistas, un equipo de científicos de 
élite, deben enfrentarse a esta amenaza 
apocalíptica mientras lidian con sus 

propias crisis personales y profesionales. El 
reconocimiento en los Premios Ignotus llega 
en un momento crucial para Rodríguez, 
quien se embarcó en la novela con Banti 
después de una exitosa carrera en el campo 
de la ilustración y el cómic.

Rodríguez es conocido por su trabajo 
en cómics como Likantro y Justiciero 
Nocturno. Su carrera también incluye el 
premio en el Concurso de Ilustración de 
Leganés en 2008 y la participación en 
antologías benéficas como Paz, destinada a 
apoyar a los refugiados ucranianos. Desde 
su debut en el mundo del cómic, Rodríguez 
ha demostrado un talento considerable 
en la creación de historias gráficas, y su 
transición a la novela ha sido igualmente 
exitosa. Su obra destaca no solo por la 
calidad de su narrativa, sino también por el 
rigor con el que aborda los temas científicos 
y filosóficos en sus escritos.

Rodríguez, quien considera que su 
vocación como narrador abarca tanto la 
escritura como la ilustración, se inspira en 
una amplia gama de autores y géneros. Su 
amor por la ciencia ficción y la fantasía, 
combinado con un profundo interés 
en la ciencia y la física, se refleja en la 
complejidad y riqueza de Banti. La novela 
no solo ofrece una trama emocionante y 

original, sino también un trasfondo científico 
meticulosamente detallado, resultado de 
una exhaustiva fase de documentación. En 
Banti, Rodríguez explora las implicaciones 
de la tecnología del viaje en el tiempo, 
abordando las tensiones entre el avance 
científico y las dimensiones personales y 
emocionales de sus personajes. La narrativa 
combina la especulación científica con una 
profunda exploración del carácter humano, 
creando una experiencia de lectura que es 
tanto intelectualmente estimulante como 
emocionalmente resonante.

El 6 de agosto, en LGN Medios, tuvimos 
el honor de recibir a Pablo Rodríguez 
en nuestro estudio de radio. Durante la 
entrevista, exploramos el fascinante mundo 
de Banti y la vida y obra de Rodríguez, 
abarcando tanto su trabajo en la escritura 
como en la ilustración. Desde joven, 
Rodríguez mostró una inclinación natural 
hacia el dibujo y la escritura, influenciado 
por el cómic y la literatura de género, 
incluyendo fantasía, ciencia ficción, terror 
y detectivesco. Su primera incursión en 
el mundo de las historietas y los cuentos 
se materializó en fanzines y en la revista 
Bocabajo de la Asociación Cultural La 
Batcueva, de la cual fue secretario y 
cofundador. Además, sus trabajos también 

encontraron espacio en plataformas 
digitales como Renderosity y Subcultura, 
donde ha continuado compartiendo su arte 
con una audiencia más amplia. La entrevista 
ofreció una visión profunda de cómo 
Rodríguez combina su pasión por el cómic y 
la escritura para crear historias que cautivan 
a los lectores.

En 2008, Rodríguez recibió el premio en 
el Concurso de Ilustración de Leganés en la 
categoría de autor local, un reconocimiento 
a su talento y contribución al campo de la 
ilustración. Desde 2017, ha autoeditado sus 
propios cómics, como Likantro y Justiciero 
Nocturno, y es miembro activo del colectivo 
NEUH de autoeditores. Además, ha 
contribuido como dibujante en la antología 
benéfica Paz, publicada por Serendipia 
Editorial, demostrando su compromiso con 
causas sociales a través de su arte.

Actualmente, Rodríguez está inmerso 
en la escritura de una nueva novela y en 
la finalización de otro cómic, mientras 
continúa trabajando en varios proyectos 
literarios y de historietística. Su creciente 
éxito en el ámbito literario y su compromiso 
con el cómic destacan su versatilidad y 
pasión por las artes narrativas. La selección 
de Banti como finalista en los Premios 
Ignotus 2024 no solo valida su habilidad 
como escritor, sino que también subraya la 
riqueza y diversidad de su carrera artística. 
La habilidad de Rodríguez para combinar 
elementos científicos con exploraciones 
profundas del carácter humano ha captado la 
atención tanto de lectores como de críticos, 
consolidando su lugar en el panorama 
literario contemporáneo.

El reconocimiento en los Premios 
Ignotus representa un hito significativo en 
la carrera de Pablo Rodríguez, marcando 
una transición exitosa desde la ilustración al 
mundo de la novela. Con Banti, Rodríguez 
ha demostrado que su talento como narrador 
no se limita a los cómics, sino que también 
se extiende al género de la ciencia ficción, 
ofreciendo una narrativa que desafía las 
expectativas y enriquece el campo de la 
literatura contemporánea. A medida que 
se acerca la Hispacón y se anuncian los 
ganadores, la atención estará centrada en 
este prometedor autor, cuyas contribuciones 
al mundo de la literatura siguen ampliando 
los horizontes de la narrativa en español.

Este reconocimiento pone en el centro de 
atención a un autor que hasta ahora se había 
destacado principalmente en el mundo de la 
ilustración y el cómic. Los Premios Ignotus, 
otorgados por la Asociación Pórtico, son 
ampliamente reconocidos por celebrar lo 
mejor de la literatura en los géneros de 
fantasía, ciencia ficción y terror.

© LGN Medios | Pablo Rodríguez, vecino de Leganés, finalista en los Premios Ignotus 2024 con su primera novela, Banti
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Fran Garrigós, medallista olímpico, dará inicio a las Fiestas Patronales de Móstoles

El judoca que ganó el bronce 
en los Juegos Olímpicos de 
París 2024 abrirá las Fiestas en 
honor a Nuestra Señora de los 
Santos y San Simón de Rojas el 
11 de septiembre.

Fran Garrigós, medallista olímpico y orgu-
llo de Móstoles, será el encargado de dar el 
pregón de las Fiestas Patronales en honor a 
Nuestra Señora de los Santos y San Simón 
de Rojas. La ceremonia tendrá lugar el 11 
de septiembre desde el balcón del Ayunta-
miento. Garrigós, quien conquistó la meda-
lla de bronce en la categoría masculina de 
-60 kilos en los Juegos Olímpicos de París 

2024, abrirá oficialmente las celebraciones 
locales.

El judoca, nacido en Móstoles hace 29 
años, cuenta con una trayectoria deportiva 
impresionante. Además de su reciente éxito 
en los Juegos Olímpicos, ha sido campeón 
del mundo en 2023 y ha ganado el cam-
peonato europeo en 2024, 2022 y 2021. 
Su carrera también incluye participaciones 
destacadas en los Juegos Olímpicos de Río 
2016 y Tokio 2020, así como victorias en 
campeonatos nacionales y podios en los 
Grand Slams y Grand Prix del circuito mun-
dial de la Federación Internacional de Judo 
(IJF). Su medalla en París representó un hito 
significativo, poniendo fin a una sequía de 
24 años sin medallas olímpicas en judo para 
España.

Hoy, el alcalde de Móstoles, Manuel 

Bautista, recibió a Garrigós en el Salón de 
Plenos del consistorio. Acompañados por 
miembros de la Corporación municipal, fa-
miliares del deportista, vecinos y numerosos 
medios de comunicación, se llevó a cabo 
una recepción en la que se reconoció el no-
table logro de Garrigós. El alcalde destacó 
que, al momento de la victoria del judoca, 
se dio cuenta de que no había mejor repre-
sentante para la ciudad que él mismo, y por 
ello decidió proponerle el honor de ser el 
pregonero de las fiestas.

"Estamos profundamente orgullosos del 
gran trabajo y los logros de nuestro vecino 
Fran Garrigós, y creemos que este orgullo 
merece un homenaje por parte del Ayunta-
miento de Móstoles", comentó el alcalde 
Manuel Bautista. "En el instante en que ter-
minó el combate, pensé que no había mejor 
ejemplo para nuestra ciudad que Fran, y que 

debía ser el pregonero de nuestras fiestas. 
Hoy he podido hacerle la propuesta, y no 
dudó ni un momento en aceptarla", añadió 
Bautista.

La elección de Garrigós como pregonero 
no solo celebra sus logros deportivos, sino 
también su conexión con la comunidad lo-
cal. Su participación en la apertura de las 
fiestas subraya el impacto positivo y el or-
gullo que genera en Móstoles. La ceremonia 
del 11 de septiembre se anticipa como una 
ocasión especial, marcada por la alegría y el 
entusiasmo de recibir a uno de los grandes 
deportistas de la ciudad, cuyo éxito ha reso-
nado en todo el ámbito internacional.

La celebración promete ser un reflejo del 
espíritu de orgullo y unidad que Garrigós re-
presenta para su comunidad.

© Prensa Móstoles- Fran Garrigós, medallista olímpico, dará inicio a las Fiestas Patronales de Móstoles
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Los Juegos Olímpicos de París 2024: Un regreso triunfal y momentos históricos
En el regreso a la capital francesa un siglo 
después de 1924, los Juegos Olímpicos 
de París 2024 se destacaron por logros 
deportivos excepcionales y la inclusión 
de nuevas disciplinas, mientras la 
competencia global vivió emocionantes 
hitos y controversias.

Los Juegos Olímpicos de París 2024, que se celebraron del 
26 de julio al 11 de agosto, han marcado un destacado re-
greso del evento a la capital francesa, un siglo después de 
los emblemáticos Juegos de 1924. Con esta edición, París 
se unió a Londres como la primera ciudad en albergar los 
Juegos Olímpicos en tres ocasiones, consolidando su estatus 
como epicentro del deporte global. La XXXIII edición de 
los Juegos Olímpicos modernos se caracterizó por una vi-
brante celebración deportiva, momentos memorables y una 
serie de hitos que quedarán en la historia.

Entre los destacados de la competición, la gimnasta esta-
dounidense Simone Biles brilló con luz propia al conquistar 

tres medallas de oro, elevando su impresionante total a siete 
oros olímpicos a lo largo de su carrera. En el tenis, Novak 
Djokovic hizo historia al completar el Golden Slam tras ob-
tener el oro en esta edición, uniéndose a las leyendas Rafael 
Nadal y Andre Agassi en este exclusivo club. En el ámbito 
del piragüismo, la neozelandesa Lisa Carrington destacó 
con tres medallas de oro, mientras que el sueco Armand 
Duplantis rompió el récord mundial en salto con pértiga, 
deslumbrando al público con su impresionante actuación.

La atleta neerlandesa Sifan Hassan demostró su versati-
lidad al ganar el oro en maratón y llevarse dos bronces en 
las pruebas de 5000 y 10 000 metros. En natación, la esta-
dounidense Katie Ledecky igualó el récord de medallas de 
oro en esta disciplina con su séptima victoria, solidificando 
su legado en el deporte. Además, Mijaín López Núñez hizo 
historia como el primer luchador en lograr el oro en cinco 
Juegos Olímpicos consecutivos, una hazaña sin preceden-
tes.

La edición de 2024 también trajo consigo la inclusión 
de nuevos deportes en el programa olímpico. El breaking 
(breakdance) hizo su debut, añadiéndose a las disciplinas ya 

incluidas como el surf, el skateboarding y la escalada. En 
contraste, el karate y el béisbol/softbol fueron excluidos del 
programa, generando debates y controversias. El recorrido 
de la antorcha, que comenzó en Grecia y atravesó Francia 
y sus territorios de ultramar, fue uno de los eventos desta-
cados, aunque se vio empañado por disturbios en algunas 
regiones.

En cuanto al medallero, Estados Unidos lideró la clasifi-
cación con un total de 126 medallas, seguido de China con 
91 y Japón con 45. Francia, como país anfitrión, concluyó 
en el quinto lugar con 64 medallas, una destacada actuación 
que reflejó el entusiasmo y el esfuerzo del país anfitrión.

Los Juegos Olímpicos de París 2024 también fueron el 
escenario de debates sobre la participación de atletas rusos 
y bielorrusos bajo bandera neutral, generando reacciones 
mixtas y discusiones en la comunidad internacional.

Los eventos se llevaron a cabo en diversas locaciones 
emblemáticas de París y sus alrededores, incluyendo el Es-
tadio de la Torre Eiffel para el voleibol de playa, el Stade 
de France para el atletismo y el Centro Náutico de Vai-
res-sur-Marne para el piragüismo.
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